



China lista para avanzar en defensa, gobernanza y política exterior

Description

(Beijing) China reafirmó hoy su oposición al hegemonismo y el objetivo de reunificación nacional respecto a Taiwán, así como la intención de avanzar en cuestiones clave de defensa, gobernanza y política exterior.

El primer ministro Li Qiang presentó las acciones para el presente año durante su habitual informe de gobierno a la tercera sesión de la XIV Asamblea Popular Nacional (Legislativo).

Destacó que se perfeccionarán los mecanismos relacionados con la comunidad china en el exterior.

«Protegeremos los derechos e intereses legales de los ciudadanos chinos residentes en el extranjero, así como de los chinos retornados y sus familias», afirmó.

En materia de defensa, el primer ministro señaló el compromiso de la dirección absoluta del Partido Comunista sobre las fuerzas armadas.

Este año se intensificará el entrenamiento militar y el desarrollo de nuevas capacidades operativas, con miras a salvaguardar la soberanía, seguridad y los intereses de desarrollo de China, agregó.

El gobierno también priorizará la implementación del Plan Quinquenal para el fortalecimiento militar.

Se impulsarán proyectos clave de defensa, incluida la modernización del sistema de información en red.

Además, se promoverán reformas militares-civiles para consolidar la unidad entre el ejército, el gobierno y el pueblo.

Respecto a Hong Kong y Macao, Li Qiang reiteró el compromiso con la política de «Un País, Dos Sistemas».

«Apoyaremos el desarrollo económico y el mejoramiento de la calidad de vida en ambas regiones», indicó.

Asimismo, se enfatizó la importancia de administrar estas áreas bajo el orden constitucional establecido y garantizar su integración en el desarrollo general del país.

Sobre Taiwán, el primer ministro subrayó la adhesión al principio de una sola China y al Consenso de 1992.

«Nos opondremos firmemente a actividades separatistas y a interferencias externas», declaró.

De acuerdo con Li, se buscará fomentar el desarrollo integrado entre ambos lados del estrecho para mejorar el

bienestar de todos los chinos.

En política exterior, China mantendrá un enfoque independiente basado en la paz y el desarrollo mutuo.

«Nos oponemos al hegemonismo, al unilateralismo y al proteccionismo», aseguró el primer ministro.

Agregó que el país trabajará con la comunidad internacional para promover un mundo multipolar, una globalización inclusiva y las iniciativas globales de desarrollo, seguridad y civilización.

Otros temas del informe del gobierno al Legislativo estuvieron enfocados en el plan para impulsar el desarrollo económico y social durante 2025, centrado en la expansión del consumo interno, la inversión estratégica y la modernización industrial.

El presidente Xi Jinping participó en la apertura de esta sesión plenaria del legislativo, así como en la inauguración ayer de la tercera sesión del XIV Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino, máximo órgano asesor en el país.

De ahí el nombre de «Dos Sesiones» para identificar este momento clave del calendario político del gigante asiático.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025